



Confederazione Mondiale Exallieve ed Exallievi delle Figlie di Maria Ausiliatrice
Via Gregorio VII, 133 int.4/sc.B 00165 Roma
Tel.06/63.56.92 Fax 06/39.37.51.31 C.F. 97070250580 www.exallievefma.org

Rome, 05.12.2020

Chers Anciens et Anciennes Elèves,

Au nom de Sr Maria Luisa Miranda et des sœurs du secteur de la Famille salésienne, je vous adresse un bonjour chaleureux.

Que la mémoire liturgique du Bienheureux Philippe Rinaldi, Fondateur de l'Association des Ancien/nes Elèves des FMA, soit l'occasion de s'arrêter un instant sur sa richesse spirituelle d'homme d'espérance dont nous avons tant besoin en cette période d'incertitude et de souffrance.

Je m'inspire de ce que Don Pierluigi Cameroni nous raconte sur Don Rinaldi.

À l'école de Don Bosco, pour Don Rinaldi, l'espérance consiste à signaler la certitude de l'aide d'en haut. Don Rinaldi est convaincu que Dieu seul peut nous fortifier, qu'Il est par essence fidèle et qu'Il nous protégera du mal.

T. Azzini atteste, dans le processus de béatification: *Le Serviteur de Dieu était animé d'une Espérance très vive.* En effet, les témoins sont tous d'accord pour dire que Don Rinaldi était un homme d'une grande espérance, parce qu'il avait une confiance inébranlable dans la divine Providence.

Il possédait une sérénité et un optimisme qu'il transmettait également aux autres notamment à l'occasion d'événements ou de situations douloureuses, comme il l'écrivait à sœur Teresa Graziano frappée par un malheur familial: *Prenez courage et faites totalement confiance à Dieu et à Notre-Dame.*

Le père Guido Favini raconte: Tous les grands problèmes administratifs, économiques et disciplinaires des différentes Provinces et de chaque maison de la Congrégation Salésienne arrivaient dans son bureau, avec leurs inquiétudes morales, juridiques et financières. Et il s'occupait de tous les détails sans jamais s'énerver, avec un calme inébranlable, une prudence et un souci pour lesquels les supérieurs et les confrères étaient extrêmement reconnaissants ... Jamais il n'élevait la voix ni perdait patience ni ne se fâchait.

Quand on parlait avec Don Rinaldi, on réalisait que toute sa vie était centrée sur les *choses de là-haut* ... Il avait l'habitude de dire: *Chaque jour, nous devons apporter une brique à la construction de notre maison au Paradis.*

Profitions de ce temps de l'Avent et demandons à Don Rinaldi la grâce d'apporter un souffle d'espoir là où nous sommes.

Je vous souhaite à tous et toutes une belle fête de l'Immaculée Conception.

Affectueusement,

Sr Gabriela Patiño O.
Déléguée mondiale des Ancien/nes Elèves des FMA